

Saint-Cyp danse était dans le futur

Le gala de fin d'année du club Saint-Cyp danse, intitulé *Un pas dans le futur*, a eu lieu au palais des congrès de Perpignan. Ce sont 43 chorégraphies qui se sont enchaînées pour donner naissance à huit tableaux qui ont transporté le public dans les bois, les villes, les zones connectées ou dans l'espace. Pour ce 36^e gala, les 136 danseurs et danseuses ont évolué dans leurs costumes de Minimoy's,

Wonderwoman ou encore de papillons galactiques devant un public nombreux et chaleureux.

Aujourd'hui a lieu l'assemblée générale. La saison se clôturera par le goûter de fin d'année le **mercredi 12 juin** à la salle Pons. La journée loisirs, sport et culture lancera la nouvelle saison le **dimanche 8 septembre**.

► Les danseurs de tous âges ont présenté 43 chorégraphies.

